TOKO LIBRARY 図書館活動



図書館で更新した展示の様子を紹介します



「ものづくり」 にまつわる物語

本校は工業高校ですので、「ものづくり」はとても大切なテーマ。2学期に向け、「ものづくり」にまつわる様々な小説等を集めてコーナーを作って説ました。AI化、機械化の進みが著しい昨今ですが、作品か「手仕事」の魅力を感じていただ日々の勉強に一層励んでいただければ嬉しいです。



「建築や建築士」にまつわる物語

夏休み、生徒から受けたしてファンスをきっかけに設置築やはとったったけに建築や建築とコーナー。作中に建築や建築が盛りたる専門知識が盛りまれているあり、特に設備しているで、特にははないではない。新学期にはないではない。新学期にはないではない。を追加発注しみにしていてがきない。

「宇宙飛行士」ってどんなことをするのか?



こちらも夏休み直前に受けた、生徒からのレファレンスをきっかけに作成したコーナー。「宇宙飛行 士」「宇宙にまつわる仕事」について知ることができる、わかりやすい本を集めています。ちょうどタ イミングよく、本校に届いた購読雑誌の巻頭特集が「宇宙飛行士」にまつわるものだったため、関連記 事をピックアップしています。「宇宙工学」の書架の上にありますので、いろいろと見比べてみてくだ さい。



ジブリ作品」 深く味わうた め

を

ジブリ作品に関する本はよく読まれており、中でも映画をマンガ化したシリーズは、繰り返し読ん でいる人も多くいます。読破した後に、各作品についてより深く知ってもらえるよう、「ジブリの教 科書」シリーズを揃えました。博識な宮崎駿監督たちの考え方、物語の意図、制作秘話などが盛りだ くさんな上、各界の著名人たちによるジブリ作品の考察なども大変面白く、どれも読み応えがありま す。



図書館の最近の利用風景を紹介します。

夏休みもよく利用されました!



夏休みの開館日には利用者が途切れることなく、宿題や進路準備のために、よく利用されました。特に3年生は、履歴書や志望理由をまとめるのに四苦ハ苦していましたが、一つ一つの段階を経るごとに、達成感や爽快感を感じて、ひとまわりもふたまわりも大きく成長している様子が見られました。また、部活の合間に本を読んだり、涼んだりしに来てくれる人もいて、とても活気のある夏休みでした。



アクリル書架の課題研究メンバーが、新しくなったコーナーを見に寄ってくれました。



海外から見学に来られた方たちに、アクリル書架や 工業高校について説明する課題研究メンバー。